

GONZÁLEZ GIL, Julio

Coadjutor (1930-2003)

Nacimiento: Ahigal de Villarino (Salamanca), 14 de diciembre de 1930.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1949.

Defunción: Sevilla, 29 de junio de 2003, a los 72 años.

Nació el 14 de diciembre de 1930 en Ahigal de Villarino (Salamanca). Sus padres, Vidal y Arsenia, regalaron a Dios tres hijos salesianos, de los siete que tenían. Fue un matrimonio fuerte que supo sacar adelante a su familia en tiempos difíciles.

Julio, de la mano del salesiano Antonio Sardón, ingresa en el aspirantado de coadjutores de Cádiz a la edad de 12 años. En 1948 marcha al noviciado de San José del Valle y emite sus primeros votos el 16 de agosto de 1949. Los renueva el 20 de enero de 1952 y los hace perpetuos el 16 de febrero de 1955 en Cádiz.

Su vida religiosa transcurre en San José del Valle (1949-1950), Cádiz (1950-1955) y Hogar de San Fernando en Sevilla (1955-1962). En estas tres casas era asistente de los jóvenes y maestro en el taller de sastrería. Estuvo también en la Universidad Laboral en Sevilla (1962-1978), Sanlúcar la Mayor (1978-1983), como administrador atendiendo a aspirantes, postulantes, novicios y postnovicios, y Utrera (1983-2003), como responsable de la intendencia del colegio.

El 31 de enero de 1998 los antiguos alumnos le rindieron un cariñoso homenaje. Y uno de los momentos más felices de su vida fue cuando asistió en Roma, el 14 de abril de 2002, a la beatificación del coadjutor argentino Artémide Zatti.

Falleció en Sevilla el 29 de junio de 2003, a la edad de 72 años.

Su característica principal era la amabilidad hacia todas las personas. Trabajador incansable y cercano a todos, se preocupó por el bienestar de los jóvenes durante toda su vida. Fue fiel a la Congregación, cuyos avatares seguía con cariño y atención. Visitaba enfermos y vivía una piedad sencilla, en la que sobresalía su devoción filial a María Auxiliadora y Don Bosco.